

Pressemitteilung

31. Oktober 2024

Ansprechpartner:
Ruth Wallner
BAUER Aktiengesellschaft
BAUER-Straße 1
86529 Schrobenhausen
Tel.: +49 8252 97-1844
public.relations@bauer.de
www.bauer.de

Neue PV-Anlage auf dem Dach der Alten Schweißerei

Schrobenhausen – Im Zuge des steigenden Umweltbewusstseins und ehrgeiziger Klimaziele gewinnen erneuerbare Energien an Bedeutung – allen voran die Sonnenenergie. Vor kurzem hat die BAUER AG am Standort Schrobenhausen eine neue Photovoltaik-Anlage in Betrieb genommen. Gerhard Winter, Leiter des Facility Managements bei Bauer, erklärt: „Die Planung einer solchen Anlage in Schrobenhausen war schon lange im Gespräch. Jedoch musste vor Beginn der Installation erst das Dach der Alten Schweißerei saniert werden.“ Zwei Fliegen also, die man mit einer Klappe schlagen konnte.

Konkret erzeugen auf dem Dach der Alten Schweißerei von nun an 464 Module eine Leistung von jeweils 430 Wp. Das entspricht einer Gesamtleistung von 199,52 kWp – genug, um den permanenten Strombedarf der Bauer-Hauptverwaltung, also der Strom, der rund um die Uhr mindestens benötigt wird, in etwa zu decken. Insgesamt hat Bauer für die neue Anlage rund 180.000 Euro in die Hand genommen. Sie soll sich nach etwa 6,5 Jahren amortisieren und jährlich rund 220.000 kWh Strom produzieren. Übrigens: Schon seit 2008 produziert Bauer auch im Edelshausener Werk mit zwei Solarstromanlagen grünen Strom. Und beim Neubau des Verwaltungsgebäudes in Schrobenhausen wurde ebenfalls auf Nachhaltigkeit geachtet: Mittels Geothermie wird das Gebäude im Winter geheizt und im Sommer gekühlt.

Bild: pressebild-press-image-pv-anlage-schrobenhausen-bauer-ag



© BAUER Gruppe

Über Bauer

Die BAUER Gruppe ist führender Anbieter von Dienstleistungen, Maschinen und Produkten für Boden und Grundwasser. Der Konzern verfügt über ein weltweites Netzwerk auf allen Kontinenten. Die Geschäftstätigkeit ist in drei zukunftsorientierte Segmente mit hohem Synergiepotential aufgeteilt: Spezialtiefbau, Maschinen und Resources. Bauer profitiert in hohem Maße durch das Ineinandergreifen der drei Geschäftsbereiche und positioniert sich als innovativer und hoch spezialisierter Anbieter von Produkten und Serviceleistungen für anspruchsvolle Spezialtiefbauarbeiten und angrenzende Märkte. Damit bietet Bauer passende Lösungen für die großen Herausforderungen in der Welt, wie die Urbanisierung, den wachsenden Infrastrukturbedarf, die Umwelt sowie für Wasser. Die BAUER Gruppe, gegründet 1790, mit Sitz im oberbayerischen Schrobenhausen verzeichnete im Jahr 2023 mit etwa 12.000 Mitarbeitern weltweit eine Gesamtkonzernleistung von 1,8 Milliarden Euro. Weitere Informationen finden Sie unter <https://www.bauer.de/de>. Folgen Sie uns auf [Facebook](#), [LinkedIn](#), [Instagram](#) und [YouTube](#)!